



LA GAZELLE



C'EST OFFICIEL, NOUS PARTONS EN AFRIQUE!

La fierté et l'excitation envahissent l'équipe de l'Association Canadafrique, nous vous annonçons le retour tant attendu de nos missions humanitaires. Après trois années sans voyager, l'effervescence se fait sentir au sein de notre groupe.

Les missions 2023 sont déjà en branle, alors que nos généreux membres mettent la main à la pâte pour que tout se déroule dans les temps. C'est à la fin mai que nos candidats s'envoleront pour le Bénin et le Togo.

En plus de la planification des missions, les candidats sont très occupés par l'organisation de différentes collectes de fonds partout dans la région. Sachez que chacune de nos missions ne serait pas possible sans votre générosité. Tous les dons serviront à nos missions africaines. Chaque petit geste compte!



ARRIVÉE DE LA DÉLÉGATION TOGOLAISE

Le 18 mars prochain, trois pompiers togolais feront leur arrivée à Montréal pour un séjour d'une durée de deux semaines. Plusieurs membres de l'association les accompagneront durant leur passage parmi nous. C'est une chance unique pour nos pompiers de faire la connaissance des membres d'une brigade africaine. Le partage de connaissances et d'expériences entre les deux brigades sera enrichissant et pratique dans l'exercice des fonctions de chacun.

NOUVEAUTÉ CETTE ANNÉE

À la suite de nos missions passées, les candidats ont remarqué que l'un des enjeux principaux en Afrique était le besoin de formation en termes de premiers soins.

L'Association est fière d'accueillir une première infirmière à son équipe. Madame Nakadidjata Diaby, infirmière depuis plusieurs années, intègre l'Association en amenant avec elle un impressionnant bagage de connaissances. C'est une personne-ressource qui sera bénéfique lors de nos missions. De plus, étant ivoirienne d'origine, madame Diaby connaît très bien les réalités africaines.

